

# Erfahrungsbericht von

Praxis für Ergotherapie Jörg Golombeck Im Gelbstein 7, 79206 Breisach 07667 94 22 97

### Erfahrungsbericht NOVAFON Schallwellengerät

Vielen Dank für die Bereitstellung ihres Novafons.

02. September 2005

Dieses Gerät wird seit nunmehr einem halben Jahr intensiv in unserer Praxis eingesetzt. Einsatzgebiete sind:

#### Pädiatrie

Zur Stimulierung der tiefensensiblen Versorgung der Kinder. Viele der von uns behandelten Kinder reagieren sehr positiv auf eine Stimulierung durch das Novafon besonders im Bereich Rückenmuskulatur und Halswirbelsäule. Zum einen erreichen wir hier eine Entspannung der Kinder, zum anderen aber auch eine Steigerung und Stabilisierung des Tonusaufbaus.

Gleichzeitig verbessert sich die Wahrnehmung des Körperschemas; besonders, wenn das Novafon spielerisch eingesetzt wird, um z. B. die einzelnen Körperpartien (Hand, Bein, Fuß, ...) zu erforschen.

Auch taktil überempfindliche Kinder reagieren oft positiv auf den Einsatz des Gerätes und lassen eine Stimulierung zu. Besonders hilfreich ist hierbei, die Kinder sich selbst mit Hilfe des Gerätes erforschen zu lassen.

## Neurologie

Besonders im Bereich der Hausbesuche ist das Novafon ein oft eingesetztes Therapiemittel v.a. beim Einsatz im Bereich Apoplex, Schädelhirntrauma, Multiple Sklerose und Polyneuropathien. Das Gerät dient hier hauptsächlich zur Stimulierung in den Bereichen, in denen aufgrund der Erkrankung Missempfindungen vorliegen.

Eine Erhöhung der Durchblutung und verbesserter Abtransport von Schadstoffen im Gewebe ist ein weiterer positiver Behandlungseffekt. Spasmen werden positiv beeinflusst und können teilweise bei niedriger Frequenz gelöst werden. Auch der Aspekt Entspannung ist ein positiver Nebeneffekt. Die meisten Patienten wünschen sich zum Abschluss der Behandlung den Einsatz des Novafons. Besonders positiv im Bereich der Hausbesuche ist die Handlichkeit des Gerätes.

# Handchirurgische Nachsorge

Hier kommt das Novafon bei der Behandlung von Narben zum Einsatz. Das Narbengewebe reagiert in der Regel sehr positiv. Verhärtungen lösen sich und auch Kontrakturen werden geringer.

Bei Schwellungen reagieren die meisten Patienten sehr positiv auf den Einsatz des Novafons. Die Lymphflüssigkeit kann leichter abgebaut werden. Hämatome lösen sich schneller auf.

Fortsetzung >>



Einsatzgebiete sind u.a. Zustände nach Radiusfakturen, Dupuytren, Karpaltunnelsyndrom, Hauttransplantationen und Amputationen. Im Bereich der Desensibilisierung ist das Novafon sehr hilfreich.

Ein Indikator dafür, dass die Patienten das Novafon sehr gut annehmen, ist die steigende Zahl von Patienten, die sich das Gerät selber anschaffen. Ich bin sehr angetan von der Wirkungsweisen und den großen Einsatzmöglichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Goldmbeck